

JEUDI 14 NOVEMBRE, JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE CONTRE LE DIABÈTE : SENSIBILISATION ET DÉPISTAGE GRATUIT À L'HÔPITAL EUROPÉEN

Une personne meurt du diabète toutes les 6 secondes dans le monde*. Cette réalité n'épargne malheureusement pas Marseille dont les quartiers Nord sont fortement touchés par ce fléau. Un constat inquiétant qui pousse les équipes de l'Hôpital Européen à s'investir dans la lutte contre le diabète. Ainsi, l'établissement organise une journée de sensibilisation et de dépistage gratuit, le jeudi 14 novembre 2019.

Le diabète, 7^{ème} cause de mortalité dans le monde d'ici 2030

La France compte plus de 3 millions de personnes atteintes de diabète, sans compter ceux qui s'ignorent. Le secteur Nord de Marseille, dans lequel est implanté l'Hôpital Européen, est particulièrement touché par cette réalité. Dans cette zone, le diabète progresse de façon alarmante. Pour exemple, jusqu'à 10% de la population du 14^{ème} arrondissement est concernée par le diabète de type 1, ce qui représente 5,7% des diabétiques de type 1 dans toute la région Provence Alpes Côte d'Azur. Ces données inquiétantes poussent les professionnels de santé de l'Hôpital Européen à s'interroger sur les causes de cette maladie, les moyens de l'endiguer, ainsi que les moyens de la contrôler. C'est pourquoi l'Hôpital Européen a créé : une unité d'hospitalisation consacrée, un programme d'Education Thérapeutique dédié, un programme d'activité physique adapté gratuit, un partenariat avec le centre de dialyse Diaverum et la participation tous les ans à la Journée Mondiale du Diabète.

L'Hôpital Européen engagé : dépistage gratuit, informations et conseils

Cette journée du 14 novembre, organisée par la FID et soutenue par l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), est portée par l'équipe de diabétologie, l'Equipe d'Education Thérapeutique et l'équipe de Diététiciennes de l'Hôpital Européen. Elle permettra de sensibiliser le grand public et le personnel de la structure sur les principaux facteurs de risque du diabète, ainsi que sur les moyens de le combattre. L'établissement se mobilise aux côtés des étudiants de l'IFSI La Blancarde et de l'Association Siel Bleu pour proposer :

- **INFORMATIONS ET SENSIBILISATION** sur le diabète et sur les prises en charge existantes.
- **DÉPISTAGE** gratuit de la glycémie réalisé par les professionnels de l'hôpital.
- **BILAN PHYSIQUE** personnalisé réalisé par Siel Bleu.

**Selon la Fédération Internationale du Diabète (FID),*

JOURNÉE MONDIALE DU DIABÈTE

JEUDI 14 NOVEMBRE 2019

Ateliers d'information et dépistage gratuit de 10h à 15h | Hall principal

CONTACT PRESSE

Sandrine BOURTOIRE | 06 22 85 40 81 | s.bourtoire@hopital-europeen.fr